
　皆さん、こんばんは。「散りぬべき 時知りてこそ 世
の中の 花も花なれ 人も人なれ」。細川ガラシャの辞
世の句であります。私はこの句がすごく好きで、意味としては「花は散
る時を知っているから美しいのである。人としてもそういう風でありたい」
ということであります。昨年の今頃、会長を拝命して7月1日のオンタイ
ムで会長をスタートさせて頂きました。その時は1年間、この句のように
花のように美しく振る舞って皆様を楽しませたいなと考えておりました
が、あれよあれよという間に今日が6月30日。昨年の例会第2回目にガ
バナー公式訪問ということで、緊張のスタートでした。高梨さんには色々
お世話になり、何とか無事に終わりました。8月末からはまん延防止特
別措置により、8月26日から9月いっぱいまでコロナの中で休まざるを
得ず、出鼻をくじかれました。1月と2月もまたコロナで休まざるを得なく
て、プログラム委員会の山口松之進さんと山口仁さんには大変ご苦労
をかけました。親睦ゴルフも2回だけになり、また急遽の中止などもあり
親睦委員会にはご苦労をかけました。何分にも初めての会長でしたの
で、どんな1年になるのか物凄く不安でしたが、それを支えてくれた阿
部幹事には大変感謝しております。
　お釈迦様の逸話で「盲亀浮木のたとえ」というのがございます。弟
子にお釈迦様が質問したそうです。「人間として生まれて良かった
か？」その答えが「人として生まれて大変喜ばしいと思っています」だっ
たそうです。そこでお釈迦様が「目の見えない亀が海底に住んでいて、
100年に1度海面に上がって来るという。その海原には大きな丸太が
浮かんでいて、その真ん中にこぶし程の穴が開いている。100年に1
度海底から上がってきた亀は、その木の穴から首を出すことができる
だろうか？」という質問を弟子にしたそうです。「そんなものは絶対ありえ
ない」という返事をしたのですが、「本当にそうなのか？難しいかもしれな
いが、ありえないとは言えない。人間は亀が首を出す以上にこの世に
生まれてくるのが難しいものなのだ。だから人として生まれてきたことに
感謝しなさい」という話です。このたとえ話を聞いた時に、私も会長を
受けた冒頭の挨拶の中で、私の両親は山形県米沢市出身で、父親
が税理士で転 と々転勤をしており、たまたま赴任した郡山で、ここで商
売をしようと思い立ち、縁もゆかりもない郡山に最終的に移り住んで税
理士を始めたという事。私はその2代目としてこの郡山で仕事をしてい
るという形になります。考えてみるとありえないことでもあると思います。
郡山に住むということ自体も本当に稀有なことでありましたし、そこで郡
山RCの会長として1年間過ごしたというのも本当にありえないことなん
だなというのを実感致しております。「ありがとう」という言葉があります
が、その語源がこのお釈迦様のたとえで言う「ありえない、ありがたい」
だそうです。2019年のNHKでアンケートを取った「日本語として一番
美しい言葉は？」の第1位は「ありがとう」だったらしいです。最後に1
年間楽しく会長職を過ごさせて頂いたこと皆様に感謝を申し上げて、
この言葉で締めたいと思います。「ありがとう」ございました。

会長挨拶 福島佳之 会長
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出席報告 佐藤　聡 委員長

◎皆様、1年間お支え下さりありがとうございました。
 福島佳之君
◎皆様、大変お世話になりました。 阿部充宏君
◎幹事の時から今日までありがとう。 遠藤喜志雄君
◎アツイですね！ 1年間ありがとうございました。お世話になりました！
 高橋孝行君
◎1年間、大変お世話になりました。高橋S・A・A、ありがとうござ
いました。 丸山　弘君
◎福島さん、阿部さん、1年間お疲れ様でした。福島さんの話が長
いのは、例会の回数が少なかったんだから仕方ないですよね！
 湯浅大郎君
◎福島会長、阿部幹事、役員の皆様、1年間お疲れ様でした。
　　　　　 石黒秀司君、佐藤尚宏君、橋本　勝君、菅野秀士君
　　　　 遠藤友紀晴君、阿部充正君、高橋裕一君、佐藤　聡君
　　　　　 佐藤修朗君、高橋孝行君、前田泰彦君、島貫賢一君
　　　　　 大木勝浩君、矢部浩樹君、幕田宙晃君、小田修史君
　　　　　 小林良一君、渡邊邦浩君、高橋良和君、中原喜範君
　　　　　　　　　　　　　　　　  福内浩明君、石井祐一君
◎皆様、1年間大変お世話になりました。親睦委員会一同、心より
御礼申し上げます。 二瓶健一君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
阿部和博 委員

幹事報告・退任挨拶

　ここ最近、毎朝うちのテレビのアンテナにキジバト
が止まって鳴いているんです。「モウオワッタカ、モウオワッタカ」。普通
幹事というのは、会長を助けるというのが仕事なんですが、いつも福
島会長には助けてもらっており、完全に逆になってしまいました。福島
会長には迷惑はかけましが、私は福島会長の幹事で良かったなと
思います。そして各委員会の皆様、そして高梨さん、本当にお世話
になりました。皆様のお陰で楽しく1年間を過ごすことができました。
皆様、1年間ありがとうございました。

阿部充宏 幹事

退会会員挨拶

　2年間、コロナ禍の中、本当に充実した素晴らし

福島テレビ 郡山総支社長　鈴木　稔君

退会会員挨拶

　13年間に亘りまして本当に公私共々温かくご支援を頂きまして、心
から御礼を申し上げます。私は郡山が大好きですし、そしてこの郡山
RCも大好きです。お陰様で13年間、大変充実した郡山生活を送る
ことができました。本当にありがとうございました。

元うすい百貨店代表取締役
平城大二郎君

い郡山の生活を送ることが出来ました。私の出身がこの郡山というこ
とで、30年振りに帰って来たわけですが、本当にお世話になりました。
ありがとうございました。

◎クラブ会報委員会として1年間大変お世話になりました。福島会
長、阿部幹事、委員会の皆様、1年間お疲れ様でした。
 伊野泰司君
◎会長、幹事、1年間お疲れ様でした。会員の皆様、新年度も楽し
くやりましょう！ 池田達哉君
◎よっちゃん、みっちゃん、1年間お疲れ様でした。 関根　信君
◎会長、幹事、お世話様でした。こども食堂へのご支援、お願い致
します。 平松敏郎君
◎13年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。
 平城大二郎君

◎福島会長、阿部幹事、1年間ありがとうございました。平城さん、
長い間お付き合いありがとうございました。 太田　宏君
◎充実した2年間をありがとうございました！ 鈴木　稔君

さ よ な ら 例 会

　今年度は、親睦旅行に行けてたいへん楽し
く、嬉しかったなと思います。親睦委員会の方々、
ありがとうございます。広島の地で私の部屋に横山副委員長と佐
藤尚宏君が来ましたが、説教をしたのではないかという噂が流れ
て、僕の部屋が説教部屋みたいな話になっていましたが、これが
全く逆で、実を言うと私がお二人に説教をされてました。「福島さん
は言葉がキツイ、顔が怖い」という話を散々言われたので、今日は
マスクを外してちょっとにこやかな顔を見せて、最後の懇親会を皆
様と楽しみたいと思います。二次会も設営しておりますので、大勢
の方、最後までお楽しみ下さい。

会長挨拶 福島佳之 会長

　福島会長、阿部幹事、1年間ご苦労様でし
た。この1年間の間にきっと大きく成長なさったと
考えるものです。それがRCであります。それでは郡山RCの益々
の発展を祈念して乾杯を致します。乾杯。

乾杯 新城義雄君

　さよなら例会ですので、最後の最後まで楽し
んで頂ければと思います。本当に多くの皆さんに
最後まで来て頂きまして、ありがとうございました。
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福島会長へ花束贈呈 遠藤喜志雄君

司会　横山　大君
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会長挨拶 福島佳之 会長

　福島会長、阿部幹事、1年間ご苦労様でし
た。この1年間の間にきっと大きく成長なさったと
考えるものです。それがRCであります。それでは郡山RCの益々
の発展を祈念して乾杯を致します。乾杯。

乾杯 新城義雄君

　さよなら例会ですので、最後の最後まで楽し
んで頂ければと思います。本当に多くの皆さんに
最後まで来て頂きまして、ありがとうございました。

二瓶健一 親睦委員長

福島会長へ花束贈呈 遠藤喜志雄君

司会　横山　大君

ソングリーダー　鈴木　稔君

「手に手つないで」合唱

平城大二郎君

「しゃれーたセンスのう・す・い」
大合唱

阿部幹事へ花束贈呈 林　誠君

 中締め
佐藤尚宏 会長エレクト

〒963‒8835  郡山市小原田 3‒5‒9

㈱ベーシックアイディーズ
代表取締役 宮　川　卓　也

☎ 973‒6165　　973‒6165
〒963‒8032  郡山市字下亀田 10‒2

宮川包装資材㈱
代表取締役 宮　川　雄　次

☎ 932‒2122　　923‒1949


